

Kopf & Ball

Kooperation

- Kooperation zwischen KSC TUT GUT. und dem ATSV Mutschelbach seit Ende 2022. Zudem ist die Konstandin GmbH der Sponsor von Kopf&Ball.
- Partnerschaft zielt darauf ab, Eltern im Raum Karlsbad in schulischen Themen & Gesundheit zu unterstützen.
- Umgesetzt wird das Projekt von engagierten Trainerinnen und Trainern sowie Projektleitern des KIT.
- Diese werden mit einer Ehrenamtspauschale vergütet.

Ziele und Umsetzung

- Kinder werden nach der Schule zum ATSV Mutschelbach gebracht, wo sie ein gesundes Mittagessen erhalten.
- Hausaufgabenbetreuung durch erfahrene Trainer*innen, gefolgt von Bewegungsaktivitäten auf dem Fußballplatz.
- Bietet finanziell benachteiligten Familien eine ganzheitliche Nachmittagsbetreuung mit Essen, Hausaufgabenbetreuung und Bewegung.
- Erfolg zeigt sich in gesteigerter Bewegungsfreude und großem Interesse der Kinder.
- Betreuungszeiten sind aktuell nur auf dem Gelände des ATSV Mutschelbach geplant, da dort die benötigte Infrastruktur vorhanden ist.

Herausforderungen

- Schwierigkeit, Mädchen im Grundschulalter für das Projekt zu begeistern.
- Gelegentliche Konflikte aufgrund von Altersunterschieden zwischen den Kindern.
- Frage nach langfristiger Bewegungsförderung bei ehemaligen Teilnehmenden.







